



Comunicado de prensa

1400 Independence Ave. SW
Washington, DC 20250
FPAC.BC.Press@usda.gov

El USDA destina más de \$235 millones a los agricultores afectados por desastres naturales, entre ellos el huracán Milton

La ayuda incluye \$143 millones para pérdidas de cosechas y silvicultura debidas al huracán Milton y \$92 millones para compensar las pérdidas de pastoreo debidas a la sequía y a los incendios forestales en 2022.

WASHINGTON, 30 de octubre de 2024 - El Departamento de Agricultura de los EE. UU. (USDA, por sus siglas en inglés) está emitiendo pagos esta semana a los productores agrícolas afectados por desastres naturales, incluyendo \$143 millones en indemnizaciones del seguro de cosechas para los productores de Florida afectados por el huracán Milton y alrededor de \$92 millones para los productores de ganado, en todo el país, que enfrentaron mayores costos de alimentación suplementaria como resultado de las pérdidas de forraje debidas a la sequía y los incendios forestales calificados de 2022. Los pagos para los productores de Florida afectados por Milton son para aquellos que tienen cobertura federal de seguro de cosechas a través del endoso de Protección de Seguro contra Huracanes-Índice de Viento (HIP-WI, por sus siglas en inglés) y la opción de Tormenta Tropical (TS, por sus siglas en inglés). Estos pagos del seguro de cosechas forman parte del apoyo más amplio del USDA para ayudar a los productores afectados por el huracán Milton. Los pagos para los productores de ganado son a través del Programa de Ayuda de Emergencia para el Ganado (ELRP, por sus siglas en inglés) de 2022, y son una segunda ronda de pagos a los productores utilizando los fondos restantes del programa.

"Los agricultores, productores de ganado y propietarios forestales de Florida se han visto muy afectados por los huracanes de este año, y seguimos esforzándonos por ayudar a los productores a recuperarse de huracanes como Milton", dijo el Secretario de Agricultura, Tom Vilsack. "Después de los huracanes Debby y Helene, utilizamos una serie de flexibilidades que estamos extendiendo a los productores afectados por el huracán Milton y futuras tormentas con nombre. Además, los pagos de hoy a los productores de ganado estadounidenses sirven como otro ejemplo de cómo estamos aprovechando todos los recursos disponibles para ayudar al mayor número posible de personas en camino hacia la recuperación."

Protección de Seguro contra Huracanes - Índice de Viento

Los productores con cobertura federal de seguro de cosechas a través del endoso de Protección de Seguro contra Huracanes - Índice de Viento (HIP-WI) y la opción de Tormenta Tropical (TS) recibirán pagos de sus Proveedores de Seguros Aprobados (AIP, por sus siglas en inglés) en los próximos 30 días. En virtud de esta opción de seguro, los productores recibirán más de \$143

millones en indemnizaciones por pérdidas relacionadas con el huracán Milton. Estos pagos ayudarán directamente a los agricultores y a las comunidades rurales a recuperarse.

En total, se han efectuado más de \$776 millones en pagos bajo HIP-WI en 2024. Con los pagos de Milton, los productores de Florida habrán recibido alrededor de \$340 millones desde que el HIP-WI se hizo disponible en 2020.

Los productores no necesitan presentar una reclamación para recibir una indemnización bajo el HIP-WI. Si un condado fue afectado, el AIP emitirá un pago de indemnización en las próximas semanas. Los condados afectados fueron identificados por la Agencia de Gestión de Riesgos del USDA (RMA, por sus siglas en inglés) en el [Boletín de Gestión de Productos 24-069](#) y también estarán disponibles en los documentos actuariales del condado. Los productores que reúnan los requisitos recibirán un pago de indemnización del HIP-WI además de otros pagos de indemnización aplicables en virtud de su póliza de seguro de cosechas subyacente.

Ayuda adicional al seguro de cosechas

Los productores con una cobertura de seguro de cosechas adicional a la del HIP-WI recibirán pagos de indemnización en las próximas semanas. Si tiene un [Seguro Federal de Cosechas](#), póngase en contacto con su agente de seguro de cosechas tan pronto como las pérdidas de cosechas o ganado sean evidentes.

Debido a los daños catastróficos que causó el huracán Milton, así como a los continuos impactos en el sureste de los huracanes Debby y Helene, la RMA autorizó procedimientos de emergencia para ayudar a los productores con las pérdidas relacionadas con los huracanes. La RMA está trabajando con las compañías de seguro de cosechas para agilizar y acelerar el ajuste de las pérdidas y la emisión de pagos de indemnización a los asegurados de cosechas en las zonas afectadas. Las flexibilidades del procedimiento de emergencia de la RMA se aplican a todos los condados de Florida.

Asistencia y flexibilidades en caso de desastre

Además del seguro de cosechas, la Agencia de Servicios Agrícolas (FSA, por sus siglas en inglés) y el Servicio de Conservación de Recursos Naturales (NRCS, por sus siglas en inglés) del USDA ofrecen una amplia gama de programas de asistencia en caso de desastre, préstamos agrícolas y conservación. Estos programas pueden ayudar a los productores a recuperarse de varias maneras, incluyendo la rehabilitación de tierras y bosques privados, la pérdida de cercas, la retirada de escombros, la eliminación de animales muertos y otros problemas.

Como [se anunció previamente](#) después del huracán Helene, el USDA ha añadido flexibilidades a una serie de programas de asistencia en caso de desastre para ayudar a agilizar y acelerar el proceso de recuperación de los productores afectados por los recientes huracanes.

La FSA ofrece flexibilidad para sus programas, incluyendo oportunidades de inscripción extendidas, y el uso de exenciones y procedimientos de emergencia para acelerar la ejecución de los programas. Las flexibilidades incluyen un periodo de inscripción extendido para el [Programa de Conservación de Emergencia](#) (ECP, por sus siglas en inglés) y el [Programa de Restauración Forestal de Emergencia](#) (EFRP, por sus siglas), que ya está abierto y se extenderá hasta el 1 de junio de 2025.

La FSA también ofrece una variedad de préstamos agrícolas directos y garantizados, incluidos [préstamos agrícolas de operación y de emergencia](#), a los productores que no pueden obtener financiación comercial. Los productores en condados con una designación de desastre primario o contiguo pueden ser elegibles para préstamos de emergencia a bajo interés para ayudarlos a recuperarse de las pérdidas físicas y de producción. Los préstamos pueden ayudar a los productores a reemplazar bienes esenciales, comprar insumos como ganado, equipos, pienso y semillas, cubrir los gastos de vida de la familia o refinanciar deudas relacionadas con la granja y otras necesidades agrícolas. La FSA también ofrece varias opciones de servicio de préstamo, incluyendo el [Programa de Reserva para Desastres](#), para los prestatarios que no pueden hacer los pagos programados de su deuda de programas de préstamos agrícolas a la agencia debido a razones fuera de su control.

El NRCS proporciona asistencia técnica y financiera a los productores a través de su Programa de Incentivos a la Calidad Ambiental para ayudar con las necesidades inmediatas, y apoyo a largo plazo para ayudar a recuperarse de los desastres naturales y conservar los recursos de agua. El programa puede ayudar con la restauración de las infraestructuras ganaderas, la eliminación de animales muertos en caso de emergencia y la protección inmediata contra la erosión del suelo. Debido a la necesidad de eliminar rápidamente las aves de corral y el ganado muertos, el NRCS ofrece una exención por inicio temprano a los productores una vez que presenten una solicitud inicial. Además, el NRCS ofrece ayuda a las comunidades a través de su [Programa de Protección de Cuencas Hidrográficas de Emergencia](#) (EWP, por sus siglas en inglés), que proporciona asistencia a los propietarios de tierras y a los patrocinadores de proyectos después de un desastre natural.

Póngase en contacto con la [oficina local de la FSA de su condado](#) o con su agente de seguro de cosechas para informar de todos los daños y pérdidas de cosechas, ganado e infraestructuras agrícolas. Los productores también pueden ponerse en contacto con el centro de llamadas de la FSA al 877-508-8364.

Visite farmers.gov/hurricane para obtener una [lista completa de flexibilidades disponibles](#), [preguntas frecuentes](#), seminarios web y otros recursos.

En farmers.gov puede encontrar información adicional sobre la asistencia del USDA en caso de desastre, incluida la [Herramienta de Descubrimiento de Asistencia en Caso de Desastre](#), la [Hoja Informativa sobre Desastres de un vistazo](#), la [Herramienta de Asistencia para Préstamos](#), y la [Hoja informativa sobre Desastres Naturales y el Seguro de Cosechas](#). Además, FarmRaise ofrece un [centro educativo de la FSA](#) con herramientas de decisión sobre el Programa de Indemnización para el Ganado (LIP, por sus siglas en inglés) y la Asistencia de Emergencia para ganado, abejas y peces de granja (ELAP, por sus siglas en inglés), así como vídeos de recursos para préstamos agrícolas.

Programa de ayuda de emergencia para el ganado

El apoyo del ELRP provino de la *Ley de Asignaciones Suplementarias para el Alivio de Desastres de 2023 (P.L. 117-328)*, firmada por el Presidente Biden que proporciona asistencia financiera para los productores agrícolas afectados por incendios forestales, sequías, huracanes, tormentas de invierno y otros desastres elegibles que ocurran en el año calendario 2022. Los cerca de \$92 millones en pagos del ELRP por las pérdidas de 2022 se suman a los más de \$465 millones en

pagos efectuados en septiembre de 2023 a los productores de ganado elegibles que sufrieron pérdidas calificadas debido a sequías o incendios forestales en 2022. Obtenga más información en la [página web de Ayuda de Emergencia](#).

Más información

El USDA influye cada día en la vida de todos los estadounidenses de muchas maneras positivas. Bajo la administración Biden-Harris, el USDA está transformando el sistema alimentario de los Estados Unidos centrándose más en una producción local y regional de alimentos más resiliente, mercados más justos para todos los productores, medidas que garanticen el acceso a alimentos saludables y nutritivos en todas las comunidades, la creación de nuevos mercados y fuentes de ingresos para los agricultores y productores que utilizan prácticas alimentarias y forestales climáticamente inteligentes, con inversiones históricas en infraestructuras y capacidades de energía limpia en las zonas rurales de los Estados Unidos, y comprometiéndose con la equidad en todo el Departamento mediante la eliminación de barreras sistémicas y a través de la creación de una fuerza laboral más representativa de los Estados Unidos. Para obtener más información, visite [usda.gov](https://www.usda.gov).

#

El USDA es un proveedor, empleador y prestamista que ofrece igualdad de oportunidades.